

Virtueller Herzlauf

Krieglach. Von 5. bis 12. Juni findet heuer ein virtueller Lauf der Herzkinder Österreich statt. Da der geplante Herzlauf Steiermark in Krieglach heuer aufgrund der Coronakrise abgesagt werden musste, gibt es nun die social-distancing-gerechte Variante, die via Smartphone aufgezeichnet wird. Zur Auswahl stehen wie üblich drei Distanzen – drei, sechs und neun Kilometer. Auch der „Kinderlauf mit Herz“ über 200, 500 oder 1000 Meter findet sein virtuelles Pendant. Unverändert ist auch der Benefizcharakter – mit den Startgeldern werden herzkrankte Kinder unterstützt. Weitere Info und Anmeldung auf www.herzlauf.at.
